

24/04/2023

Ministerio Público coordina primeras diligencias investigativas y bitácora Web con policías de Puerto Williams

Hasta Puerto Williams se trasladó personal de la Fiscalía de Magallanes, con el fin de capacitar en terreno y actualizar conocimientos en el área de primeras diligencias investigativas, fiscalía de flagrancia y bitácora Web al personal de Carabineros, Policía de Investigaciones y funcionarios de la Armada de Chile que cumplen funciones de policía marítima, reforzando así el trabajo coordinado entre los distintos equipos.



En la oportunidad los expositores, Verónica Larraín, Directora Ejecutiva Regional de la Fiscalía, vía remota con el aplicativo y Adrián Valdes, coordinador regional de la Bitácora Web, en forma presencial, explicaron a los asistentes el funcionamiento detallado de la Fiscalía de Flagrancia, a la cual se unió el año pasado, la Fiscalía Regional, la que ha permitido a Magallanes innovar, agilizar procesos y entregar respuestas estándares a la ciudadanía, en el área de primeras diligencias investigativas, al ser parte del trabajo conjunto que lleva adelante la Fiscalía Occidente y la Fiscalía de Arica y Parinacota y contar con equipos especializados interregionales, compuestos de funcionarios y fiscales coordinados en turnos permanentes con las policías, quienes trabajan en base a un formato en línea compartido, denominado bitácora Web, conociendo los hechos delictuales, recabando información precisa y completa para su posterior etapa de control de detención y tramitación de causas.